

Zwei Sorten Kommunisten

Geschrieben von: Heiko Hilker
Sonntag, 24. August 2008 um 19:58

Es gibt zwei Sorten von Kommunisten: Überheblichem, die sich der Sache verschreiben, um aus dem Volk etwas Ordentliches zu machen, das Land hochzubringen, und Unschuldige, die das aus einem Gefühl für Gerechtigkeit und Gleichheit tun. Die Überheblichen sind machtversessen, erzählen jedem, wo es langgeht ; von denen kommt nur Schlechtes. Die Unschuldigen dagegen fügen sich selbst nur Schlechtes zu: aber das ist auch genau das, was sie wollen. Während sie aus schlechtem Gewissen das Leid mit den Armen teilen wollen, erleiden sie selbst noch Schlimmeres.

Orhan Pamuk in: Schnee